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Réponse :

Le cannabis est un produit hallucinogène qui, pour pouvoir être fumé, doit, en principe, contenir du tabac.

La modification des comportements peut être dangereuse, notamment pour la conduite de véhicules. Quant au
caractère addictif du produit, il est moins important que celui du tabac, mais l'adjonction de tabac rend son
consommateur dépendant du tabac.
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